

SGW-Jahresbericht 2018 / Abt.: Gymnastikfrauen / Margit Sauer

Trainingszeiten: Dienstagsgruppe 50 Plus 17:00 - 18:00 Uhr
Mittwochs-Body-Workout-Gruppe 20:00 - 21:00 Uhr

Übungsleiterinnen: Angelika Ehrengard - Katharina Wagner

Seit Dezember 2018 sind wir nach über einem Jahr in unserer renovierten Wildsachsenhalle zurück. Zum Teil ist einiges noch ungewohnt, doch bis auf ein paar Mängel, die sicher noch behoben werden, fühlen wir uns sehr wohl.

Dank unserer beiden Übungsleiterinnen Angelika Ehrengard (für die 50-Plus-Gruppe) und Katharina Wagner (für die Body-Workout-Gruppe) verlief der Sportbetrieb 2018 in den Ausweichräumen problemlos. Die Anzahl der Teilnehmerinnen hatte sich etwas reduziert. Doch seit wir wieder in unserer Halle trainieren, hat sich die 50-Plus-Gruppe stabilisiert. Die Body-Workout-Gruppe hat seitdem erfreulicherweise einigen Zuwachs bekommen.

Wir bedanken uns sehr herzlich bei unseren Übungsleiterinnen Angelika Ehrengard und Katharina Wagner die beide mit viel Einsatz und Verständnis mit uns zusammen dieses Jahr so super gemeistert haben.

Hier unsere traditionellen Unternehmungen im vergangenen Jahr 2018:

29.05.2018 Ausflug nach Idstein

31.08.2018 Weinabend in der Wiesenmühle

13.12.2018 Weihnachtsfeier im Ristorante Firenze

Dazu gehören auch unsere Quartals-Geburtstagsfeiern.

Unsere Termine für 2019 werden wir wieder auf der SGW-Homepage veröffentlichen.

In diesem Zusammenhang ein herzliches Dankeschön an Dirk Franke für die Bearbeitung unserer Beiträge. Ebenfalls herzlichen Dank an Lydia Knabe für die Erstellung des SGW-Spiegels.

Wir freuen uns sehr über die immer wieder gute und faire Zusammenarbeit mit dem SGW-Vorstand.

Wir bedanken uns für den Zuschuss zu unserer Weihnachtsfeier und die unkomplizierte Abwicklung unseres Antrages für diverse Sportgeräte.

Zum Abschluss möchte ich noch ein persönliches Anliegen erwähnen: Es ist mir eine besondere Freude, dass ich zum 01.04.2019 meine Nachfolgerin Silvia Hackenspiel als Abteilungsleiterin der Body-Workout-Gruppe vorstellen darf. Es ist mir ein großes Anliegen, dieses Amt in jüngere Hände zu übergeben.

Ich bin überzeugt, dass Silvia diese junge Damengruppe mit Esprit und neuen Ideen führen kann.

Nun sind wir sehr gespannt auf die 50-Jahr-Feier und sagen dem SGW-Vorstand gerne unsere Unterstützung zu.

Margit Sauer